

未来への一步 ～先輩たちの進路とこれから大切なこと～

3年生の受験結果について報告します。3月11日現在、**国公立大学の合格者数は67名（うち新潟大学は22名）**でした。私立大学や短期大学にも多数の合格者を輩出しています。難関といわれる**横浜国立大学**や**明治大学**、**法政大学**、**立命館大学**にも一般受験で合格を勝ち取りました。

今年の受験では、自分のやりたいことを追求し、自分に合った大学を目指して県外の大学に挑戦する生徒が多く見られました。例えば、農学を学ぶために**帯広畜産大学**や**岩手大学**へ進学を決めた生徒、情報工学やコンピュータ分野を志し**会津大学**や**群馬大学**に合格した生徒、経済を専門的に学ぶために**高崎経済大学**や**静岡大学**を選んだ生徒もいます。進学先は北は北海道、南は愛媛県まで広がっています。

今年の3年生は、最後まで妥協することなく、一人一人が明確な目標を持ち、進路を切り拓いていきました。**学校推薦型選抜に不合格となっても一般選抜に挑戦し、模試でE判定でもあきらめず出願した生徒**が多くいました。また、2月に入っても先生方に積極的に質問し、最後の最後まで学び続ける姿勢を貫きました。その結果、逆転合格を果たした生徒も多く、**努力の大切さを改めて実感させられました。**

さて、**1年生は模試ごとに着実に成績を伸ばしており、今後の成長が期待されます。2年生は2月の共通テスト模試で、今年の3年生を上回る結果を出しました。**この流れを維持し、これからも学習に励んでください。先輩たちのように粘り強く努力を続ければ、結果は必ずついてきます。夢や目標を大切に、今できることに全力で取り組みましょう。

(進路指導部長 山本)

TOPIC

入試の早期化

入試が早期化しています。大学では総合型選抜や学校推薦型選抜など年内入試の定員が増加している傾向があります。（私立大学では入学者の約半数が年内入試で決まっています）また、学校推薦型選抜でも他大学との「併願可能」な方式が導入されるなど新しい入試方式が各大学で始まってきており、全体的に入試が早期化しています。専門学校でも夏休み前に「**AOエントリー**」や「**AO面談**」という名称で、入試に近い形式で合格内定を出しているところもあります。

各大学、専門学校共に、早期に入試が始まる傾向が強まっています。3年生になってから慌てて受験計画を立てることのないよう、早めに受験計画を立てる必要があるでしょう。特に2年生で年内入試を考えている生徒は、この春休みに受験予定校のオープンキャンパスに参加したり、過去の入試問題を調べたりするとよいです。そして、早期化に入試に対応するために、**担任や進路指導部の先生方、保護者の方とも予め自分の進路希望や受験計画を相談しておくことが重要だといえるでしょう。**

<今年度 大学年内入試の例>

○大東文化大学 学校推薦型選抜 公募制 基礎学力テスト型（併願可）

11月24日(日)入試 → 12月2日(月)合格発表

○東洋大学 学校推薦入試 基礎学力テスト型（併願可）

12月1日(日)入試 → 12月10日(火)合格発表

○帝京大学 奨学特待生選抜

12月14日(土)入試 → 12月19日(木)合格発表

○神奈川大学 給費制試験

12月22日(日)入試 → 1月12日(日)合格発表

※上記は今年度の日程です。令和7年度の入試日程や形式については、各大学から発表される入試要項を確認してください。



2年生

来年の春に栄冠を勝ち取るために

志望校検討のワークシートを見ていると、多くの人は大学や学部・学科・受験方式までもが具体的に決まってきたようです。具体的な目標が決まることで、勉強へのモチベーションを高めることもできるでしょう。一方で、様々な情報を得たことで自分の進路選択を迷うようになってしまうという声も聞きます。今はたくさん悩んで、迷って、自分の将来を真剣に考えてください。

明日から実質的な春季休業に入ります。**春のオープンキャンパスを開催している学校**もありますので、積極的に参加してみましょう。学校のwebサイトやパンフレットなどにも情報は多く掲載されています。大学入試に関しては**情報収集が進路を拓きます**。入試は毎年変更点があり、複雑化、多様化が進んでいます。自分から進路情報を集めるように心がけましょう。

学習について、今は1・2年生の内容を総復習する時期です。取り組む教材を決めて仕上げていってください。そろそろ志望校の過去問研究も行うとよいですよ。進路資料室には大学の過去問（赤本）が整理されていますので、自分の志望大学群の赤本を手に取り、問題にチャレンジしてみましょう。

21日に配付された3月・4月の学習計画表をうまく活用し、自分を鼓舞しながら充実した日々を過ごしてください。

1年生

いよいよ行動開始！

いよいよ4月から2年生です！さて、1年生としての1年を振り返ってみて、いかがでしょうか？模試の結果を見ると、毎回の模試ごとに点数が伸び、1学年全員が努力した1年間だったのではないかと感じています！また、今年はレベルの高い駿台模試に挑戦する人も出てきました！皆さんがグングン成長しているのが分かります！

だからこそ、この春休みを無駄にしてほしくないと思っています。2年生から文理選択の授業が始まり、1年生の授業よりもさらにレベルが上がります。そのため、日々の授業の受け方だけでなく、自宅学習の質の向上にも力を入れる必要があります！

《2年生への進級にあたり準備をしよう！》

☆1年生の振り返りをしよう

- ①「勉強体力」はついてきましたか？
- ②起床時間・家庭学習開始時間・就寝時間の「3点固定」はできていますか？
- ③将来やりたいことについて、職業や学問などを調べていますか？

→夢ナビの活用も良いですね！

☆自宅学習の充実を図ろう

- ①学習時間 ～平日は2時間、休日は3時間を目標にしよう～
 - ②家庭学習内容～「予習→授業→宿題・復習」の学習サイクルを徹底しよう～
- 宿題だけの学習だけは足りません！「+α」の学習も力を入れよう！！

～2年生の良いスタートを切るために、春休みから行動を開始しよう！～

<就職担当より> 様々な進路選択を考えるために、知っておいてください。

◇民間就職について◇

ハローワークを介して行う民間就職は、高卒の求人票が7月1日に公開され、本格的な活動が始まります。そして、就職試験開始日が9月16日からと決まっています。この期間中に、求人票を見て、会社見学をして、応募したい会社を決め、応募書類を作成、応募となります。高校生は、1人1社の応募しかできません。

◇公務員試験について◇

募集要項が6月頃から配付され、早いものは7月から試験が始まります。試験日が重ならなければ、いくつでも受験できます。試験内容は、職種によって様々です。自分の希望する試験内容を確認し、しっかり対策が必要です。